



六郷高校

コミュニティ 通信



「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

福祉科 宣誓式 (志高く歩む覚悟)



5月26日(火)に福祉科第17期生、2年生17名の宣誓式が挙行されました。当日は、コロナウイルス感染拡大防止の一環として保護者のみの御臨席を賜り、厳粛な中で宣誓式は行われました。宣誓式は福祉科に進んだ生徒が福祉を学ぶための決意を改めて固め、同時に表明する大切な儀式です。これを1つの機会に今後は、「福祉のこころと思いやりの力」と「福祉に関する専門性」、そして「介護福祉士国家試験受験資格と進路実現」に向

かって長い道のりを着実に歩いて行くこととなります。福祉科17期生17名の今後の活躍と頑張りを祈念したいと思います。

<佐藤智和 校長より式辞>

「現在、福祉の状況を眺めると、深刻な人手不足が問題になっています。その中で福祉を志す皆さんは地域にとってありがたく、また地域の宝でもあります。これからの学習と実習により専門性だけでなく、人間性も高まり、将来は有為な人材として社会で活躍することができるようになります。そのためにも自分をしっかり磨いていってください。」



(保護者が見守る中でしっかり整列)

<福祉科 第17期生 代表 後藤琉葵 君より宣誓>

「誓いのことば

私たち福祉科17期生17名は、一人一人の心豊かな生活を支える介護福祉の専門職を目指し、知識と技術の研鑽(けんさん)に励むとともに、豊かな感性と的確な判断力、深い洞察力を身に付けるため努力することをここに誓います。

令和2年5月26日

秋田県立六郷高等学校福祉科17期生
代表 後藤 琉葵



(堂々と宣誓する後藤君)



福祉科 17名の新たなる決意

- 小田嶋 茉央さん これから施設実習を頑張りたいです。1つ1つに全力で取り組み、自分の目標に向かって全力で頑張りたいと思います。
- 雲 然 史桜さん 介護福祉士になるために勉強と実技を頑張りたいです。実技では、利用者の方々が安心していただけるような技術を身に付けたいと思います。
- 郡山 美咲さん 慣れない環境での実習を頑張り、積極的に多くのことを吸収し、次に役立てていきたいと思っています。
- 後藤 琉葵 君 将来、利用者の皆さんから介助してもらって良かったと思ってもらえるような介護福祉士になりたいです。そしてみんなを笑顔にしたいです。
- 小松 幸弘 君 将来、利用者の方々とのコミュニケーションを大切にする介護福祉士を目指します。そのために人とのつながりを大切にしていきたいと思っています。
- 根田 陽平 君 介護に関する専門的な知識と技術を身に付け、誰とでもコミュニケーションを笑顔でコミュニケーションがとれる介護福祉士になりたいです。
- 相模 明日香さん 利用者の皆さんが笑顔で安心してもらえる介護を目指します。そのために自分の目で見て、自分の耳で聴きながら学んでいきたいと思っています。
- 高橋 心晴さん 将来、利用者の方々一人一人に合ったお手伝いができるように、日々の授業などを頑張りたいと思います。
- 高橋 千夏さん 福祉科では勉強を頑張り、自主的にいろいろなことを学んでいきたいと思っています。
- 高橋 茉莉姫さん 授業や実習を通して、基礎基本をしっかり身に付け、将来のためにも自分のものにできるよう頑張りたいです。
- 鶴谷 淳貴 君 介護福祉士になるために、まずは自分自身が健康管理に努めたいと思います。そして来年の国家試験に向けて計画的に勉強を頑張りたいです。
- 照井 涼香さん 将来は一人一人に寄り添うことができる介護福祉士を目指します。そのために勉強と体調管理に十分努めていきたいと思っています。
- 傳野 孝太 君 多くの人に信頼される介護福祉士になりたいです。目標達成に向けて、この福祉科でしっかり頑張りたいと思います。
- 成田 美玖さん 介護福祉士国家試験に合格できるようこれからの2年間一生懸命に頑張ります。また健康管理を第一に規則正しい生活を送りたいと思います。
- 芳賀 凜音さん 頭で理解するだけでなく、体でしっかりと技術を学んでいきたいと思っています。今日の宣誓式で改めて決意が固まりました。
- 藤井 優佳さん 家族の支えを胸に将来に向けてこれから頑張る決意が固まりました。先輩方のように頑張りたいです。
- 渡部 紫乃さん 自分の気持ちを固めて宣誓式に臨むことができました。これからは自分の目標に向かって頑張ります。



